

## Kandidatur für das Präsidium der GRÜNE Stadt & Region St.Gallen: Michael Breu

### Mein Leitmotiv

«Grün denken, nachhaltig lenken: Zukunft gestalten!»



Bild: Damian Imhof

### Steckbrief

- Geboren 1971 in Heiden, aufgewachsen in der Stadt St.Gallen im Grossacker- und Halden-Quartier.
- Lehre als Chemielaborant in Basel und Studium der Umweltwissenschaften an der Universität Zürich.
- 30 Jahre Politik- und Wissenschaftsjournalist – zuletzt Ostschweiz-Korrespondent von Radio SRF.
- Heute: Fachverantwortlicher Medien an der Ostschweizer Fachhochschule.
- Ich bin mit Brigitte Meier verheiratet und habe zwei erwachsene Töchter, Seraina (24) und Leandra (20). Wir wohnen in der Notkersegg.
- Mehr gibt es hier: [www.mib-medien.ch](http://www.mib-medien.ch)

### Politische Überzeugung

Politik hat mich schon früh interessiert. Die Nicht-Wahl von Liliane Uchtenhagen in den Bundesrat haben wir 1983 auf einem alten TV-Gerät live im Schulzimmer verfolgt. Die politischen Debatten um Tagesschulen und familienergänzende Familienbetreuung prägten unsere Gespräche am Familientisch. In den frühen 1990er-Jahren war ich selbst das erste Mal politisch aktiv: auf der Medienstelle der Aktionsgruppe zur Rettung von Neuchlen-Anschwilen. In dieser Funktion kam ich in Kontakt mit den GRÜNEN.

Dann ging es schnell: In den frühen 1990er-Jahren war ich Vorstandsmitglied der Grünen Liste M.U.T. und des Grünen Bündnisses St.Gallen, der heutigen Stadt- bzw. Kantonalpartei der St.Galler GRÜNEN. Dort gehörte ich 1995 zu den Mitverfassern des ersten umweltpolitischen Programms der Kantonalpartei. Später engagierte ich mich auf nationaler Ebene – in der Arbeitsgruppe Landwirtschaftspolitik (im Vorfeld der Debatte um die Genschutz-Initiative), in der AG Wirtschaftspolitik (Vorbereitung der Zwillings-Initiativen – u.a. «Energie statt Arbeit besteuern») und bei der Konzeption der Mitgliederzeitschrift «Greenfo». Das politische Engagement und mein Beruf als Journalist waren nicht vereinbar, weil Medienschaffende traditionell darauf bedacht sind, neutral und unparteiisch zu bleiben; ich habe mich deshalb aus der aktiven Politik zurückgezogen. Erst seit meinem Wechsel in die Kommunikationsabteilung der Ostschweizer Fachhochschule ist es mir wieder erlaubt, mich politisch einzubringen.

Seit einem Jahr bin ich nun (wieder) im Vorstand der GRÜNEN Stadt und Region St.Gallen. Nach dem Wechsel von Christian Huber als Fraktionspräsident, stelle ich mich gerne als Kandidat für das Präsidium zur Verfügung. Zusammen mit dem städtischen Vorstand und allen Mitgliedern möchte ich mich aktiv für ein grünes, lebendiges und lebenswertes St.Gallen einsetzen.

Michael Breu